

手を取り合って、 美しい町の未来へ



(株)西の丸
代表取締役社長

西谷 淳

皆様、こんにちは。

ひと月の始まりを迎え、この社報をご覧になってくださり、心より感謝申し上げます。

我社の目指すところは、住み良い町づくりを広げていくために、ささやかなひとときを提供させていただくことです。そして私たちはただのサービス業者としての役割を超えて、真のコミュニティメンバーとしての役割を果たそうと日々努力しております。その一環として、30年以上前から、社員一同、勤務時間外にも月に3〜4回、地域の環境美化活動に取り組んでいます。

特に先月、台風6号がもたらした影響で、多くの浜辺が大きなダメージを受けました。中でも、私たちの地域にある有名なサーフィン会場として知られる浜辺も例外ではありませんでした。打ち上げられた流木や木端、そして多くのゴミが景観を損なっており、それらを私たちは見過ごすことはできませんでした。

そのため、社員約70名（中には家族、お子様も）が一丸となり、浜辺の清掃活動を実施しました。砂浜に散乱する大木を切り、ゴミや木片を一つ一つ手に取り、原状回復のための作業を行いました。また、当日は祭日でお休みのところを、役場の方々やサーフィンググループの方々も一緒になって活動していただきました。それは地域の皆様と共に美しい町を築いていくための小さなステップとして、そして私たちのビジョンに対する真摯な取り組みの一環として行われました。

皆様の中には、この活動をご覧いただいた方もいらっしゃるかと思います。私たちの取り組みが町の一部として、そして皆様の生活の一部として受け止めていただけることは、私たちにとって何よりの喜びです。

今後も当社は、住み良い町づくりのため、活動を続けて参ります。皆様の温かなご支援、ご協力を心よりお願い申し上げます。